

Barcelona y Atlético de Madrid se miden este sábado en choque clave



Madrid, 30 ene (RHC-PL) El duelo hoy entre los punteros Barcelona y Atlético de Madrid genera gran expectativa y promete ser el más atractivo de la jornada 22 de la Liga española de fútbol, que contará también este domingo con el Real Madrid-Espanyol.

Barcelona y Atlético son líderes de la clasificación, con 48 puntos, por lo que este choque en el Camp Nou puede ser clave y casi definitivo para la Liga.

Aunque resta gran parte de la segunda vuelta de la competición, una victoria del equipo catalán lo pondría con tres puntos de ventaja y un partido menos disputado, el que tiene aplazado ante el Sporting de Gijón por el Mundial de Clubes.

Por lo que otro triunfo de los discípulos del DT español Luis Enrique Martínez, en ese juego pendiente, supondría una diferencia en seis unidades, una cifra ya muy notable.

Al encuentro llegan en situaciones muy diferentes, pues esta semana el Barcelona derrotó 3-1 al Athletic y pasó a la semifinal de la Copa del Rey, mientras que el Atlético cayó ante el Celta (2-3)

inesperadamente en el Vicente Calderón, donde no ha podido ganar sus dos últimos encuentros.

Pero el pinchazo de la jornada pasada frente al Sevilla, que le hizo perder el liderato, y la eliminación en la Copa deben ser un estímulo para los hombres del técnico argentino Diego Pablo Simeone.

Será una prueba de fuego para el tridente ofensivo del Barcelona, compuesto por el argentino Lionel Messi, el brasileño Neymar junior y el uruguayo Luis Suárez, los que enfrentarán la mejor defensa de la Liga.

El Atlético lleva cinco encuentros sin encajar gol alguno y en total tan solo ha recibido ocho, cifras espectaculares.

Cuatro puntos por detrás de los líderes esta el Real Madrid del francés Zinedine Zidane, que tras empatar con el Betis recibirá en el cierre de la sesión dominical al Espanyol del rumano Constantin Galca, que acumula cinco encuentros sin ganar.

El Madrid necesita los puntos para no descolgarse más de sus rivales por el título, pero el Espanyol viaja al Santiago Bernabéu dispuesto a plantear batalla.

Mientras que en otros encuentros el Villarreal, cuarto clasificado, recibirá al Granada.

El Celta, quinto, se presenta como una seria amenaza para Las Palmas en delicada situación, antepenúltimo.

Por su parte, el Eibar protege su plaza en la Liga Europa ante un Málaga y el Sevilla recibirá al colista el Levante.

El Athletic visitará al Getafe, la Real Sociedad enfrenta al Betis y el Deportivo, cerrará la jornada el lunes frente al Rayo Vallecano.

Programa de la jornada 22:

Sábado:

- Barcelona - Atlético
- Eibar - Málaga
- Getafe - Athletic Club
- Villarreal - Granada
- Real Sociedad - Betis

Domingo:

- Sevilla - Levante
- Valencia - Sporting
- Las Palmas - Celta
- Real Madrid - Espanyol

Lunes:

- Deportivo - Rayo Vallecano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/82731-barcelona-y-atletico-de-madrid-se-miden-este-sabado-en-choque-clave>



Radio Habana Cuba